

Inicio > Generales > Procuraduría pide al Gobierno medidas urgentes para evitar escasez de gas

Procuraduría pide al Gobierno medidas urgentes para evitar escasez de gas

septiembre 23, 2024



La Procuraduría General de la Nación reiteró su solicitud a los Ministerios de Ambiente, Minas y demás entidades responsables, para que se **articulen de manera urgente con el fin de superar la escasez de gas natural en el país.**

Tras conocer el anuncio de **Ecopetrol** sobre suspender temporalmente el suministro de gas a 13 empresas transportadoras, la Procuradora General, Margarita Cabello Blanco, **reiteró las advertencias que ha venido haciendo en diferentes espacios**, como el Congreso de Naturgas el 12 de abril, y el foro energético de la Asociación de Empresas Generadoras, Andeg, el 18 de agosto pasado sobre el déficit.

"No se puede desconocer la importancia que tiene el gas natural y los hidrocarburos en una economía que debe crecer y brindar garantías energéticas a la población y a la industria, por lo que se hace necesario priorizar proyectos de exploración y explotación de gas para aumentar las reservas probadas mientras de forma controlada, se realiza la transición a energías limpias", aseguró.

El llamado responde, además, a la desconexión que evidenció la Entidad entre los ministerios de Minas y Ambiente, que ha generado **retraso en la exploración** del proyecto Komodo- 1, que adelanta **Ecopetrol**, y que **impacta la meta de exploración de otros 40 nuevos pozos de gas en 2024.**

La Procuradora señaló finalmente que **el país no cuenta con las redes de transmisión suficientes ni las conexiones** para pasar rápidamente a una energía completamente limpia y que el gas se necesita y de continuar así la situación, se va a tener que importar caro a pesar tener cómo extraerlo en el país a un costo menor.

Últimas Noticias



Expertos advierten sobre el aumento de muertes violentas en Barranquilla y el Atlántico

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Arturo García, experto en seguridad, alertó que, a pesar de las acciones emprendidas por las autoridades contra bandas delincuenciales y el microtráfico, las muertes...



Ataque armado contra excandidato a la alcaldía de Aracataca en Fundación

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Heriberto Roper Padilla, exaspirante a la alcaldía de Aracataca, denunció que fue víctima de un atentado mientras se desplazaba por la vía entre Aracataca...



Adquisición de software espía israelí 'Pegasus' en Colombia: Revelaciones de la DNI sobre un...

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Anoche, Señal Colombia, en colaboración con la Revista Raya, presentó una investigación reveladora sobre la adquisición del software espía israelí 'Pegasus' por el Gobierno...



Polémica en Cartagena: Función de responsabilidad

Redacción1 La Libertad

Sujetos se hicieron pas para robar apartamen redes sociales ha gene donde...

Te recomendamos leer:



Expertos advierten sobre el aumento de muertes violentas en Barranquilla y...
septiembre 23, 2024



Ataque armado contra excandidato a la alcaldía de Aracataca en Fundación
septiembre 23, 2024

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Los días 23, 24, 25 de septiembre y 3 de octubre, en la Casa de Justicia ubicada en el barrio La Paz, se atenderán...

Más Leídas



Expertos advierten sobre el aumento de muertes violentas en Barranquilla y el Atlántico

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Arturo García, experto en seguridad, alertó que, a pesar de las acciones emprendidas por las autoridades contra bandas delincuenciales y el microtráfico, las muertes...



Ataque armado contra excandidato a la alcaldía de Aracataca en Fundación



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Artículo anterior

TRIBUNA PEDAGOGICA: FORMACION INTEGRAL Y PROCESOS CURRICULARES

Artículo siguiente

Hallan sin vida a conductor en zona rural de El Banco, Magdalena

Artículos relacionados Más del autor



Generales
Expertos advierten sobre el aumento de muertes violentas en Barranquilla y el Atlántico



Generales
Ataque armado contra excandidato a la alcaldía de Aracataca en Fundación



Generales
Adquisición de software espía israelí 'Pegasus' en Colombia: Revelaciones de la DNI sobre un posible lavado de activos



Bolívar
Polémica en Cartagena: Funcionarios de la DIAN responden a acusaciones de robo



Generales
En Barranquilla se realiza el Festival de la Conciliación



Magdalena
Capturado alias 'Buritaca', presunto líder financiero de las Autodefensas Conquistadoras de la Sierra Nevada - 'Pachenca' en Santa Marta



Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Heriberto Ropero Padilla, exaspirante a la alcaldía de Aracataca, denunció que fue víctima de un atentado mientras se desplazaba por la vía entre Aracataca...



Adquisición de software espía israelí 'Pegasus' en Colombia: Revelaciones de la DNI sobre un...

Redacción1 La Libertad - septiembre 23, 2024

Anoche, Señal Colombia, en colaboración con la Revista Raya, presentó una investigación reveladora sobre la adquisición del software espía israelí 'Pegasus' por el Gobierno...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Expertos advierten sobre el aumento de muertes violentas en Barranquilla y...
 septiembre 23, 2024



Ataque armado contra excandidato a la alcaldía de Aracataca en Fundación
 septiembre 23, 2024